Spielbericht E-Jugend vom Freitag, 06.05.2022

DJK/FC Ziegelhausen-Peterstal – TSV Handschuhsheim: 22:1 (11:0)

E-Jugend fährt Rekordsieg gegen den TSV Handschuhsheim ein.

Mit Einzug des Sommers haben unsere Jungs aus der E1 nach der bitteren Niederlage beim Tabellenführer aus Rauenberg ihre Spielstärke und -freude wiedergefunden und gegen einen unerwartet schwachen Gegner aus Handschuhsheim mit 22:1 gewonnen. Nachdem das Hinspiel beim TSV Handschuhsheim im März noch wesentlich knapper und umkämpfter war, ist die Geschichte dieses Fußballspiels von Freitagabend schnell erzählt. Bereits nach wenigen Minuten lag unsere E1 mit 4-0 vorne und konnte die Führung bis zur Halbzeitpause auf 11-0 hochschrauben. Auch in der zweiten Halbzeit fielen die Tore quasi im Minutentakt. Immerhin gelang den Handschuhsheimern nach einer Unaufmerksamkeit unserer Abwehr der Ehrentreffer, sodass am Ende ein Rekordergebnis von 22-1 zu Buche stand.

Bereits am Dienstagabend hatten wir die D-Jugend des 1. FC Dilsberg auf dem Köpfel zu Gast, welche wir ebenfalls deutlich mit 10:1 schlagen konnten. Tore satt also auf dem Köpfel im Wonnemonat Mai, welcher mit den anstehenden Spielen zuhause gegen den wiedererstarkten FV Nußloch, auswärts beim Eberbacher SC und der SG-HD-Kirchheim sowie beim abschließenden Saisonhöhepunkt gegen Branchenprimus VFB Rauenberg hoffentlich noch viele spannende und erfolgreiche Fußballhöhepunkte für unsere Jungs und alle Ziegelhäuser Fans bereithält.

Die E-Jugend spielte mit folgender Aufstellung:

Tim, Lino, Julius v. St., Jacob, Felipe, Jonathan, Julius F., Joshua, Niklas, Linus

Verfasser: Michael Schuler